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MENSAJE 

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 

SR. ELÍAS ANTONIO SACA 

ASOC. DE GANADEROS DE SAN MIGUEL 

28 ENERO DE 2006 
 

MUCHAS GRACIAS, BUENOS DÍAS PARA TODOS, ME ALEGRA DE SER EL PRIMER PRESIDENTE 

QUE VIENE A ESTA ASOCIACIÓN, Y SOBRE TODO ME ALEGRA SER , EL PRESIDENTE QUE 

VIENE PARA MOSTRAR RESULTADOS, EN EL AGRO, YO RECUERDO QUE EN LA CAMPAÑA 

POLÍTICA VINE A SAN MIGUEL MUCHAS VECES Y HOY VENGO A SAN MIGUEL UNA VEZ 

MÁS, Y ME DECÍAN ES QUE MIRE EL AGRO, EL AGRO Y HABÍA UNA DESESPERANZA EN EL 

SECTOR. 

 

NOMBRE A UNA PERSONA MUY RELACIONADA AL SECTOR AGROPECUARIO, QUE ES MARIO 

SALAVERRÍA, UN HOMBRE QUE CONOCE EL AGRO, FUE PRESIDENTE DE CAMAGRO, Y 

COMENZAMOS TODO UN PROCESO DE INCREMENTO DEL PRESUPUESTO AL MINISTERIO DE 

AGRICULTURA, TOMAMOS MEDIDAS DEFINITIVAS PARA COMBATIR EL CONTRABANDO, LO 

CUAL A GENERADO INCLUSO QUE NO HAYA NI LECHE YA, EN EL SALVADOR, HACE FALTA 

LECHE, PARA PODER HACER LOS PRODUCTOS LACTEOS, CON AQUEL CONTRABANDO 

ESPANTOSO QUE SE TENÍA, USTEDES ESTABAN SUFRIENDO TREMENDAMENTE UNA 

SITUACIÓN, MUY GRAVE. 

 

 

YO QUISIERA DECIRLES QUE SE QUE  HAY TEMAS QUE LES PREOCUPAN, COMO EL TEMA DE 

LAS MARAS Y LAS CUOTAS, ES UN TEMA NACIONAL, LES PREOCUPA EL TEMA DE LA 

POLICIA RURAL, EN SAN MIGUEL YA ESTA CONTEMPLADO EN EL PROGRAMA DE 

GOBIERNO, YO LES QUIERO RECORDAR QUE LLEVO AÑO Y MEDIO EN CASA PRESIDENCIAL, 

YA DEZPLEGAMOS CREO SIETE U OCHO CONTINGENTES DE LA POLICIA RURAL. 

 

YO TENGO UN PROBLEMA MUY GRAVE, QUE A PESAR YO HE PODIDO SACAR ADELANTE 

VARIOS PROYECTOS, YO TENGO UNA ASAMBLEA QUE NO ME DEJA TRABAJAR, TENGO UNA 

OPOSICIÓN IRRACIONAL, QUE A UN PRESIDENTE CUANDO SE VOTA COMO SE VOTO POR 

TONY SACA, SE LE DIO UN TRIUNFO ARRAZADOR, HAY QUE DARLE DIPUTADOS, HAY QUE 

DARLE ALCALDES, PORQUE DE LO CONTRARIO ESTE PRESIDENTE NO PUEDE TRABAJAR 

BIEN. 

 

YO NO HE TOMADO NINGUNA DECISIÓN DESDE QUE SOY PRESIDENTE QUE AFECTE A LOS 

MÁS NECESITADOS O LOS MÁS POBRES DEL PAÍS, YO HICE UNA REFORMA FISCAL, HEMOS  

AUMENTADO 300 MILLONES DE DOLARES LA RECAUDACIÓN Y NO AUMENTAMOS NI EL IVA 

NI LA RENTA, NI LO VOY AUMENTAR EN LO QUE FALTA DE MI QUINQUENIO, NI IMPUESTO, 

NI TAMPOCO VOY A TOMAR MEDIDAS QUE AFECTEN A LA GENTE. 

 

POR EL CONTRARIO MEDIDAS COMO FOSALUD, MEDIDAS COMO LAS QUE TOMAMOS EN EL 

AGRO, LA SEMILLA MEJORADA, LA REACTIVACIÓN DEL CULTIVO DEL ALGODÓN, EL TEMA 

DE LA GANADERÍA, LO QUE HEMOS ESTADO HACIENDO A NIVEL NACIONAL, A MI ME 

ALEGRA QUE TENGAN NO SOLO SIMPATÍA, SINO TAMBIÉN ALEGRÍA POR LO QUE ESTA 

HACIENDO EL MINISTRO SALAVERRÍA, QUE HOY ESTA EN WASHINTONG CERRANDO EL 

TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LOS ESTADOS UNIDOS. 
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YO ESPERARIA DE TODOS USTEDES UNA RECEPCIÓN INSTITUCIONAL Y CORDIAL, VAN A 

CONTAR CONMIGO; CUANDO YO DIJE QUE ESTE IBA A SER EL QUINQUENIO DEL AGRO, NO 

LO DIJE POR CONSEGUIR LOS VOTOS DE LOS SALVADOREÑOS, QUE POR CIERTO ME 

CREYERON, LO DIJE PORQUE CREO QUE ESTE PAÍS ES AGROPECUARIO, CREO QUE LA BASE 

DEL PAÍS, EL EMPLEO MAYORITARIAMENTE EN MUCHAS ZONAS ESTA EN EL CAMPO. 

 

YO VENGO DE UN DEPARTAMENTO EL GRANERO DE LA REPÚBLICA, YO CREO QUE 

PERDIMOS ESE TÍTULO HACE MUCHISIMOS AÑOS EN USULUTAN, PUES CON LA SEMILLA 

MEJORADA EN EL MAÍZ, CON EL TEMA DE LAS BORDAS QUE VAMOS A TRABAJAR Y QUE YA 

TENEMOS EL DINERO DISPONIBLE Y CON OTROS TEMAS QUE VAMOS HACER EN EL AGRO. 

 

YO, COMIENZO CREO, QUE LA OTRA SEMANA A RECORRER MUNICIPIOS PARA ENTREGAR 

LA SEMILLA MEJORADA, PARA EL ARROZ, PARA EL MAÍZ, Y ESTO ESTA FUNCIONANDO, LA 

GENTE ESTA RESPONDIENDO, TRANSFORME EL BANCO DE FOMENTO AGROPECUARIO EN 

EL BANCO DEL AGRO, 50 MIL CRÉDITOS DE 100 DOLARES, MUCHA GENTE QUE JAMÁS HABÍA 

TENIDO ACCESO AL CREDITO, TRANSFORME EL BANCO DE HIPOTECARIO EN EL BANCO DE 

LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA. 

 

ENTONCES CUANDO LA GENTE SE PREGUNTA EN QUE SE BASA LA POPULARIDAD DEL 

PRESIDENTE SACA, YO LES DIGO MIREN SE BASA EN EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROMESAS, 

QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y LA GENTE LO MIDE 

A DIARIO, POR ESO LO MENCIONO HOY, PORQUE QUIERO DECIRLES QUE QUIERO TRABAJAR 

DE LA MANO CON USTEDES, TRABAJAR DE LA MANO CON LOS AGRICULTORES, CON LOS 

GANADEROS, NECESITO TENER MÁS DIPUTADOS EN LA ASAMBLEA. 

 

USTEDES ESTAN PREOCUPADOS POR LAS MARAS, YO TAMBIÉN, PERO SINO TENGO MÁS 

DIPUTADOS, YO NO PUEDO APROBAR 3 o 4 LEYES QUE NECESITO PARA TENER AMARRADOS 

A LOS MAREROS HAYA EN LAS CARCELES, NO PUEDO, LOS JUECES DE PAZ, LLEGAN LOS 

MAREROS, NO HAN TARDADO EN LLEGAR CUANDO LOS SUELTAN, DESPRECIANDO EL 

TRABAJO DE LA POLICÍA ENORME QUE HACE PARA CAPTURARLOS E INVESTIGARLOS, YO 

CREO QUE NO HAY QUE INVESTIGAR MUCHO, SI EN LOS PUEBLOS SE SABEN QUIENES SON 

LOS MALACATES Y LOS MAREROS. 

 

YO LOS INVITO A QUE REFLEXIONEN SOBRE LA IMPORTANCIA DE QUE EL PRESIDENTE 

TENGA MÁS DIPUTADOS, SI YO TENGO MÁS DIPUTADOS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, 

PRIMERO LES ASEGURO VAMOS A APROBAR PROYECTOS EN BENEFICIO DE LOS SECTORES 

PRODUCTIVOS, DOS VAMOS A COMBATIR FRONTALMENTE LA DELINCUENCIA, NO ME HAN 

QUERIDO DAR LAS LEYES, NO HA PASADO, LEY DE PROTECCIÓN DE TESTIGOS, LAS 

REFORMAS AL CODIGO EN ALGUNOS ASPECTOS, NO HAN PASADO, PORQUE NO HA 

QUERIDO LA OPOSICIÓN IRRESPONSABLE, QUE LO QUE ESTA HACIENDO ES PONERME 

PIEDRAS EN EL CAMINO Y NECESITO TENER UN BUEN CONTACTO CON USTEDES 

LOCALMENTE Y NELSON LÓPEZ QUE HA TRABAJDO MUCHO EN SAN MIGUEL Y QUE ES UN 

HOMBRE QUE CONECE SAN MIGUEL. 

 

HOMBRE YO VOY A TENER UN TRABAJO DE LA MANO CON NELSON, Y VAN A TENER A 

TRAVES DE NELSON UNA ENTRADA DIRECTA CON EL PRESIDENTE Y CON LOS DIPUTADOS, 

LES PREOCUPA EL TEMA DE REGLAMENTOS PARA TRANSFORMAR GANADO EN HORAS 

NOCTURNAS, VAMOS A VER ESTE TEMA CON EL DIRECTOR DE LA PNC, RODRIGO AVILA, 

HOY QUE RETORNE A LA CAPITAL, HOY VENGO A CUMPLIR PROMESAS, VENGO A 

ENTREGAR EL FOSALUD A LAS FRESITAS, FOSALUD ES UN PROGRAMA FASINANTE, ES UN 
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PROGRAMA DE 24 HORAS, QUE LA GENTE ESTA FELIZ, PORQUE LA ESTAMOS ATENDIENDO, 

ES UNO DE LOS PROGRAMAS SOCIALES MÁS IMPACTANTES DEL GOBIERNO. 

 

YO NO PASO EN CASA PRESIDENCIAL, MI DESPACHO ES EL PAÍS Y HE LOGRADO ATRAVES 

DE LOS ÚLTIMOS MESES, AYER ME DECÍAN MIS COLABORADORES, MIRE PRESIDENTE NO 

HEMOS PARADO EN 4, 5 MESES, YO NO HE PARADO HACE TRES AÑOS DESDE QUE DECIDI 

METERME A SER CANDIDATO A LA PRESIDENCIA, Y ESE ES EL RITMO QUE VOY A TENER NO 

SOLO PORQUE QUIERO MÁS DIPUTADOS Y ALCALDES, ESTE ES EL RITMO QUE VOY A TENER 

HASTA QUE TERMINE MI PERÍODO EN EL 2009, PORQUE ES LA FORMA DE TRABAJAR, PARA 

PODER GOBERNAR HAY QUE ESCUCHAR. 

 

ME DIJIRON LOS GANADERON QUIEREN REUNIRSE CONTIGO TONY, VAMOS A SAN MIGUEL, 

REUNAMONOS CON LOS GANADERES, ESCUCHEMOSLOS, QUIERO QUE SEPAN QUE YA HE 

RECIBIDO DEPARTE DE NELSON Y DE PARTE DE LOS CANDIDATOS A DIPUTADOS 

INFORMACIÓN DE LO QUE LES PREOCUPA Y PODEMOS INMEDIATAMENTE MONTAR UNA 

MESA PARA TRABAJAR CON LOS GANADEROS DE ORIENTE, CON EL MINISTRO DE 

AGRICULTURA Y VER COMO TERMINAMOS DE IMPULSAR, PORQUE AHORA VIENE LA 

OPORTUNIDAD HISTORICA DE INVERTIR EN GANADERÍA. 

 

NECESITAMOS DE NUEVO CONSTITUIR LAS GANADERÍAS EN EL PAÍS, PORQUE NO HAY 

LECHE, YO ME ACUERDO QUE TENÍA UN AMIGO GANADERO, QUE ME DIJO YO VOY A 

VOTAR PORQUE SOS VOS, SI USTEDES NO LE HUBIERAN AYUDADO AL AGRO, HOY EL TIPO 

ME DICE FIJATE QUE ME ESTAN PAGANDO TANTO POR LA LECHE, Y NO HAY LECHE, Y ESO 

SE DEBE AL COMBATE FRONTAL QUE HICIMOS AL CONTRABANDO Y A LAS DECISIONES 

QUE TOMAMOS COMO GABIERNO, CON VALENTÍA QUE ESTAN AYUDANDO AL SECTOR 

PRODUCTIVO. 

 

PERO LES REPITO YO SOLO NO PUEDO, NO PUEDO!, SI NO TENGO ASAMBLEA, SI A MÍ ME 

CUESTA ESTAR CONVENCIENDO A CADA DIPUTADO, NO LOS DE ARENA, PORQUE ESTA 

GENTE ES NO SOLAMENTE DISCIPLINADA, SINO QUE QUIEREN AL PAÍS, PERO LOS OTROS 

DIPUTADOS, ES UN DOLOR DE CABEZA, TENER QUE VENDERLES CADA PROYECTO Y NO ES 

JUSTO QUE AL PRESIDENTE, AL QUE USTEDES YA CONOCIERON Y QUE HA TRABAJADO, NO 

ES JUSTO QUE NO TENGA MÁS DIPUTADOS Y QUE NO TENGA MÁS ALCALDES, LES 

AGRADEZCO MUCHO POR EL RECIBIMIENTO, ESTOY A LA ORDEN Y PONGAMONOS DE 

ACUERDO EN TODOS ESTOS TEMAS. 


